
過去一年，攬炒派騎劫議會炒

作政治，未有重視民生和社區議

題，甚至出現開倒車情況。民建

聯副秘書長、前黃大仙區議員黎

榮浩接受香港文匯報訪問時表

示，攬炒派主導下的區議會，一

再出手想推倒民生項目、阻撓社

區發展。雖然目前形勢險峻，但

他認為，建制派只要團結努力，

發揮深耕細作的優勢，一起打反

擊戰，絕對能在之後的選舉收復

失地。他亦深信仍有很多市民明白

建制派是真心

為社區服務、

為 香 港 好 ，

「終有一日，

市民會認為我

們是他們的最

佳選擇。」
■香港文匯報記者 鄭治祖
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黎榮浩：團結打好選舉反擊戰
發揮深耕細作優勢「市民終會明白建制真心為港好」

在街坊心目中的「大塊頭」，每天忙於
地區服務的黎榮浩，在1999年以民

建聯黨員身份首次參加黃大仙區議會選
舉，成功擊敗時任民協主席、角逐連任的
廖成利，黎榮浩從此走入政圈，更與九龍
東結下不解之緣。地區工作轉眼間已20多
年，他經歷了多場政治風波，以第一身感
受香港政治的變化。

攬炒派累社區陷「黑暗時代」
黎榮浩表示，攬炒派常抹黑建制派，企
圖增加政治本錢。去年區議會選舉受到黑
暴的攻擊下，簡直稱得上陷入災難狀態。
建制派候選人無法擺街站及宣傳，投票日
當天又出現「和你排」等不公平現象，但

選委會卻沒有作出任何相應措施，最後17
個區議會淪入攬炒派手中，新一屆區議
會攬炒政治掛帥，令社區發展陷入「黑暗
時代」。他指，每一項基建一旦受阻兩
三年，表面上好像沒什麼，但其連鎖反
應將波及至二三十年時間，情況令人擔
心。
以觀塘海濱走廊項目為例，他說，當時

海濱一帶都是一幢幢舊式工廠大廈，給人
一種殘破感覺，但香港海岸線是特色美景
之一，除了維港之外，觀塘海濱都可以發
展成一個休閒景點，加上區內進行重建，
很多舊式工廠大廈相繼拆卸及改建，釋放
出大量可造空間。一眾黨友看準這個機
遇，由時任立法會議員陳鑑林領軍，推動一
個「發展九龍東」計劃，由於城市規劃相當
專業，更聘請了專家協助，四出宣傳推廣。
現時該條海濱走廊，只是計劃中的一小

部分，本想從觀塘延伸至紅磡，除可舉辦
馬拉松比賽外，亦希望有水上運動設施、
風帆、划艇等，但推了這麼多年，仍然只
走了一小步，實在感到很無奈，今屆議會
亦難有指望。

嘆攬炒將港拉回「無智之城」
另外，上屆觀塘區議會通過音樂噴泉項

目，希望帶動海濱一帶發展，包括旅遊景
點及本土經濟等元素，新一屆議會就企圖
要剎停項目；九龍灣的智慧燈柱，黑暴期
間遭受破壞，觀塘區議會也以侵犯私隱為
由，討論又討論，不斷運用拖字訣，黎榮
浩形容，攬炒派把香港從步向智慧城市，
拉回無智慧城市。

攬炒推翻項目 害民日曬雨淋
除觀塘區議會之外，黃大仙區議會也

有同樣問題，其中黃大仙上邨行人上蓋
工程駁到地鐵站的方案，上屆區議員進
行實地考察及研究，區議會更通過有關
工作，但今屆卻以「省錢」為由，將
有關項目推翻，黎榮浩對此也感到痛
心無奈︰ 「居民唯有繼續日曬雨
淋。」
黎榮浩表示，建制派一直尊重制度，就

算今屆區議會選舉結果令人質疑，仍「認
賬不認輸」，希望扭轉目前劣勢。現時攬
炒派已揚言要在立法會取得逾半議席，以
控制議會、否決財政預算案撥款等，癱瘓
政府以至社會。
面對嚴峻的政治形勢，黎榮浩認為，新

一屆的立法會選舉，將會是一場爭奪戰，
建制派本來就是愛護香港、愛護社區的
人，目前還有時間，大家只要團結努力，
發揮建制派深耕細作的優勢，一起打反擊
戰，收復失地。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）攬
炒派近日接連為不同選區舉辦所謂
「初選」論壇，但幾乎每次都會出
現傳統反對派被自己扶植出來的激
進素人圍攻的鬼打鬼場面。昨晚的
新界西「初選」論壇上，就有公民
黨郭家麒被前「學民思潮」發言人
黃子悅、「天水連線」元朗區議員
伍健偉、屯門區議員張可森狠批
「軟弱」的情況，三人更揚言若能
當選為立法會議員，會利用議會的
平台「繼續抗爭」云云。
「佔中三丑」之一的戴耀廷為操控

今年的立法會選舉，安排攬炒派進行
所謂「初選」，揚言「任何人」須參
加該次初選，不被「加持」名單一旦
參選將被杯葛，企圖控制攬炒派的選
舉權，但萬料不到，一批激進素人利
用「初選」平台，當眾批評一眾盤踞
多年的現任攬炒派議員。繼日前民主
黨黃碧雲過往的議會表現不理想被圍
插，昨日公民黨的「曖昧」投票態
度，頓成追擊目標。
昨晚的新界西「初選」論壇，出席

者有郭家麒、「新民主同盟」荃灣區

議員譚凱邦、「議會陣線」立法會議
員朱凱廸、工黨吳敏兒、黃子悅、以
一張名單參選的伍健偉和元朗區議員
林進、屯門區議員張可森。雖然香港
國安法正式生效，但出席名單均稱，
面對所謂「惡法壓境」，及當權者
「打壓」，日後進入議會後，仍然會
利用議會的平台繼續抗爭云云。

黃子悅斥訟黨投票立場飄忽
被控暴動罪的黃子悅，更公然大

賣自己有案在身，率先提出「日後
進入議會者，須同一理念，齊上齊
落，一起抗爭到底，不容有任何退
縮，或依戀議席」，直斥郭家麒及
公民黨，行「妥協路線」，投票立
場飄忽，年輕人不放心將香港交給
他們。郭家麒反自認每場「示威」
都走出來，「晒官司」稱自己亦有
案在身。

張可森批訟黨不覆核國安法
及後，張可森批評慣提司法覆核的

公民黨，不就香港國安法提出司法覆
核，郭家麒立即反駁「香港國安法是

全國性法律，點提？」不過，張可森
不接受解釋，繼續以「就是公民黨常
提司法未死，令到市民作出錯估形
勢，其實香港法治已死」攻擊郭家
麒。
黃子悅又踩多一腳謂︰「一些聲稱

有 20 年議會經驗的政黨，不進亦
退。」就算郭家麒討好他們稱「要繼
續支持黃店」，也成為攻擊目標，黃
子悅稱︰「現時不是無飯開，要你們
（傳統反對派）養，而是要爭取改
變，要五大訴求」，而郭沒有任何回
應。此時伍健偉「補刀」謂現時不要
口號式、高高在上的政治人，而是靠
大家「自救」。

伍健偉批工黨搞罷工「衰收尾」
伍健偉又批評吳敏兒及工黨，常標

榜工會力量，但每次搞罷工都是「衰
收尾」永遠不成功，反而是他們一班
「抗爭者」，在去年8月5日堵塞交通
幹線，為最成功的一次罷工，不滿工
黨把「功勞」攬上身，而吳敏兒則稱
無人可以說罷工是誰的功勞，但強調
工黨有份協助。

攬炒派個個扮晒要幫
着草「手足」，事實上就
一人一腳一齊出賣「手
足」。日前「人民力量」
譚得志（快必）出選「初

選」論壇遲到45分鐘，話自己係為咗「幫
手足着草去台灣」，咁就俾其他人追擊，
話佢「炫耀政績」，唔理「手足」安危爆
「手足」去向。不過，原本冇乜政治能量
嘅快必其實冇乜人理，經佢哋一人一句鞭
屍後，「手足」着草去台灣就變成更多人
知，有攬炒派支持者見到成班豬隊友都冇
眼睇，揶揄話知佢哋好想要個位，「都唔
駛（使）害手足啫。」

攬炒派支持者冇眼睇
當日快必公開話自己「幫『手足』着

草去台灣」而遲到，此言一出引起唔少
人撳住唔畀佢攞彩，其中前「中箭（香
港眾志）」秘書長黃之鋒已經當場訓斥快
必唔應該公開講，事件經黃媒報道，再加
埋一班人加強轉載，包括荃灣區議員岑敖
暉鬧快必「真心痴（黐）線唔係扮」，話
佢為咗解釋遲到擺「手足」安危上枱；
九龍西「初選」參選人馮達浚鬧佢「炫
耀政績」；「港獨」分子、新界東「初
選」參選人鄒家成亦話佢唔應該公開場
合講；「青年新政」前成員黎耀駿亦講
反話「多謝」快必，話佢「好×威」等

等。
不過，其實香港邊有咁多人留意快必？
呢件事經佢哋你一句、我一句之後就真係
正式通天，有攬炒派支持者嬲到喺啲社運
群組狂鬧。「Kai Lung Ho」話，「中箭」
當場鬧完咪算，()家又上新聞，又有一班
KOL四圍鬧快必，「揚晒開去，咪一樣等
於叫差佬來捕晒全部人去捉手足，效力勁
過快必十倍。我知你地（哋）好想要九東
個位，都唔駛（使）害手足啫。」其實害
「手足」、食人血饅頭，都唔係第一日嘅
事啦，使乜大驚小怪呢？

■香港文匯報記者 甘瑜
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■馮達浚製圖鬧爆快必出賣「手足」，結果
更多人知「手足」着草一事。 網上圖片

激進素人「三打一」圍插郭家麒軟弱

香港文匯報訊（記者 蕭景源）去年爆發修
例風波以來，黑暴屢次針對警察施襲，手法
殘暴。其中去年8月30日在葵涌警署外遭三
名黑衣暴徒伏擊，連砍20多刀，傷口見骨，
生命一度垂危的「威Sir」，事隔近一年仍未
能完全康復重返崗位。他近日接受點新聞訪
問，憶述遇襲經過時表示，遇襲後眼見自己
的手指遭砍斷跌在手掌，手臂傷口的鮮血像
花灑一樣噴出，但他不會被黑暴嚇怕，如今
即使再讓他選擇，一樣會選擇做警察，無怨
無悔。
加入警隊22年，事發時駐守葵涌警署槍房

的「威Sir」憶述，當晚11時15分下班後，獨

自步行到警署對面的港鐵葵芳站外候車，未
幾即遭三名黑衣刀煞從後伏擊，身中多刀渾
身是血，其間眼見右手無名指遭砍斷跌在手
掌，手臂上的傷口，鮮血像花灑一樣噴出。

幸同袍即時急救包紮止血
他負傷返回警署後即告昏迷，直至救護車

到場才恢復知覺。他事後才知道救護車到場
前有同袍為他即時急救，包紮止血，「好彩
有佢哋」，否則可能會失血過多。
他續指，抵達醫院搶救期間，感覺全身又

冷又痛，事後才知自己身體被砍20多刀，當
中數刀傷口深可見骨。

「威Sir」在訪問中直言「如果返轉頭，都
一樣會做警察，無怨無悔。」又稱「入職做
得警察，有我哋嘅職責。」他相信所有同袍
都是這樣想，又反問全世界有哪些地方可以
沒有警察？他感謝所有支持香港和香港警察
的市民。

勉同袍撐住 雨後定出太陽
回顧過去一年，「威Sir」慨嘆道：「整個
香港的市民都過得很辛苦，不但是警察辛
苦，其他很多行業的市民都很辛苦……」他
要向所有同事致敬，因為他們真的太辛苦。
他鼓勵同袍：「不止成個警隊支持我哋，仲
有幾百萬香港市民，仲有14億國內同胞都很
支持我哋，大家要繼續撐住，落雨之後一定
會出太陽，這一日一定會到來。」

遭魔砍廿刀志不改 威Sir仍願做警察

▲▼「威 Sir」傷痕纍
纍。 點新聞片段截圖

■遭黑衣暴徒斬傷的「威Sir」稱，再選仍會做警察。
點新聞片段截圖

去年的區選對不少建制中
人而言都是慘痛的記憶，但
黎榮浩則憶起自己大學時期
的划艇訓練，深信一次賽果
絕非定局，儘管去年輸掉議
席，但他坦言自己「未死

心」，更不會因此氣餒，「正好考驗自己
的堅毅力，迎難而上。」
黎榮浩大學時是一名體育健將，曾擔任
香港浸會大學划艇會主席及大學划艇隊隊

長，連續三屆摘下全港大學划艇錦標賽的
團體總冠軍，及多項個人和隊制項目賽事
錦標，更被當時的香港業餘划艇協會（現
稱中國香港賽艇協會）評選為該年度全港
最傑出男子新秀運動員。

要取好成績 一步一腳印
他表示，運動員的訓練，尤其是划艇項

目，注重堅毅力及爆炸力，確實對自己的
從政路有很大的幫助。他說，划艇這項運

動，不能只求起步快或衝線勁，要取得好
成績，需要一步一腳印打好基礎，將每一
個細節做到完美，「從政與運動比賽相
若，一次的賽果絕非代表一切。」
黎榮浩指，2003年的區議會選舉，建制

派亦受到挫敗，當時自己幸保議席，能夠
繼續服務社區。然而今次修例風波、黑暴
事件的影響程度及範圍更大更重，儘管輸
掉議席，但自己不會因此氣餒。

踢爆攬炒派 擦亮市民眼
他坦言，今次的「政治巨浪」確實前所

未有，對香港發展造成難以估計的破壞，
幸建制派依然企硬，他更強調自己「未死
心」，面對攬炒派「靠嚇」的政治伎倆，
他會協助市民突破心理關口，以事實與真
相，不斷解釋及揭露攬炒派的偽裝，讓市
民看清楚誰才是對社會好。
「從政如人生，大家都在跑馬拉松，未

鬥到最後都不知誰勝誰負。」黎榮浩形
容，自己仍然在跑道上，會奮勇向前，相
信很多香港市民都希望經此一役，社會更
加團結，一起再創明天。

■香港文匯報記者 鄭治祖

從政如運動賽 一次賽果非定局

■黎榮浩專訪
視頻二維碼

■黎榮浩表示，儘管去年輸掉議席，但他坦言自己「未死心」，更不會因此氣餒。
香港文匯報記者 攝

觀塘海濱走廊難發展

攬炒派圖剎停音樂噴泉
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黃大仙上邨行人上蓋工程遭推翻

智慧燈柱遭黑暴破壞

攬炒害慘社區事例
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